
2 Pièces

45 m²

Réf. IFVA2233

379 500 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)
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Bienvenue  chez  Abriculteurs  !Nous  vous  présentons  ici  toutes  les

informations  essentielles,  des  photos  professionnelles,  un  plan  détaillé

et  une  visite  virtuelle  pour  vous  permettre  de  mieux  visualiser  ce

bien.Idéal pour un premier achat ou un investissement, ce 2 pièces de

45,49  m²  Loi  Carrez,  au  1er  étage  d'une  petite  copropriété  de  deux

étages  sans  ascenseur,  vous  séduira  par  sa  luminosité  et  son

agencement  optimisé.Un  espace  de  vie  convivial  et  fonctionnel

:L'entrée  avec  rangements  donne  accès  à  une  belle  pièce  de  vie

lumineuse, où la cuisine ouverte s'intègre parfaitement pour créer un ...

Welcome  to  Abriculteurs!Here  you'll  find  all  the  essential  information,  professional

photos,  a  detailed  floor  plan  and  a  virtual  visit  to  help  you  better  visualize  this

property.Ideal  for  a  first  purchase  or  an  investment,  this  45,49  sqm  2-room

apartment, on the 1st floor of a small two-storey condominium without elevator, will

seduce  you  with  its  brightness  and  optimized  layout.A  convivial,  functional  living

space:The entrance hall, complete with storage space, gives access to a beautiful,

luminous  living  room,  where  the  open  kitchen  blends  in  perfectly  to  create  a

convivial space. Perfect ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
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